
本报讯  4 月 12 日，我校在北校

区桂花广场举行 2024 届毕业生春季校

园双选会。校党委副书记、校长刘进，

校党委副书记陈立志，校党委副书记、

纪委书记彭尚源，校党委常委、副校

长李朝晖，校党委常委、副校长李方

裕，校党委常委、副校长江滔到会场

指导工作。学工部和各教学院领导班

子、毕业班辅导员现场走访用人单位，

关心毕业生求职情况。

刘进与多家单位招聘负责人进行

了交流。他指出，此次春季校园双选

会既是学校面向社会办学、重视产教

融合的具体体现，又是一场乐师“千

里马”与广大伯乐相互寻觅、彼此成

就的动人盛会。他希望，校企双方加

强深度融合、共建就业平台、促进合

作双赢，共同培养更多厚基础、强实

践、勇创新，具有较强学习力、思辨

力、行动力的应用型人才。刘进还现

场指导了学生简历制作，希望同学们

不断提升自己的职业技能和求职技巧，

树立正确的就业观，先就业再择业，

要根据自身的客观条件合理定位就业

目标，他祝愿毕业生在求职道路上找

到心仪的单位和岗位。

双选会现场人头攒动、气氛热烈、

亮点纷呈。音乐学院“一院一品”学

生古筝表演将气氛烘托的更为热烈。

2024 届毕业生络绎不绝地进入会场，

积极与招聘人员热络交流，介绍自己

的专业优势和岗位期待，详细咨询用

人单位的职位设置和福利待遇。此次

招聘会还吸引了部分低年级学生前来

观摩和咨询，他们主动了解就业形势、

感受就业氛围，以便做好职业生涯规

划和就业准备。

本次双选会共吸引了 220 余家省

内外单位参会，提供岗位 8000 余个，

涵盖了教育、IT、金融、生物医疗、

制造业等多个领域，既有四川省内用

人单位，也有来自广东、贵州、福建

等省的用人单位，现场设有企业展台，

学生可以与企业代表面对面交流，了

解企业需求，解答就业疑惑，为学生

提供了更广阔的选择空间。现场共投

递简历 4200 余份，参加面试人数 1900

余人次，初步达成就业意向 600 余人。

本次双选会的召开，得到了乐山市人

力资源和社会保障局、乐山市市中区

武装部、成都恒信人力资源管理有限

公司等单位的大力支持。

武装保卫部联合乐山市市中区武

装部开辟窗口为毕业生推送应征入伍

政策，鼓励毕业生应征入伍为国防建

设贡献青春力量，实现高校学生保家

卫国的青春梦想。

学校将全力做好 2024 届毕业生就

业保障工作，整合优质岗位资源，以

更加充分高质量的岗位供给、更加精

准细致的就业指导、更加温暖周到的

就业服务，帮助毕业生走好求职之路。

 （学生工作部 李月）

本报讯  4 月 16 日，校党委副书记、校长刘进

到成都龙泉山猫猫沟造林基地，调研竹纤维高分子

技术成果应用，与龙泉山城市森林公园管委会主任

王仕彬座谈交流。党政办、科研处、生命科学学院

及林竹科技创新产业研究院负责人陪同调研。

刘进一行在管委会副主任骆丹、生态事业部部

长冯毅、成都昆仑森投龙泉山生态建设有限公司董

事长董凤杰和中铁二十三局龙泉山国储林项目指挥

部指挥长翟森的陪同下，步行到龙泉山猫猫沟造林

现场，实地调研竹纤维成果应用情况。刘进现场观

摩了造林栽植技术操作规范，仔细观察试验区和对

照区的香樟、黄楠木等各种苗木成活情况，并现场

听取竹类病虫防控与资源开发四川省重点实验室主

任、林竹科技创新产业研究院院长杨瑶君教授的汇

报。

在中铁二十三局龙泉山国家储备林苗圃基地，

刘进一行现场观摩苗圃基地投放大蚯蚓，详细了解

“林下养蚓、以蚓沃土、林蚓互动”的循环生态模式。

实地调研结束后，刘进一行来到成都昆仑森投

龙泉山生态建设有限公司座谈交流。座谈会听取了

杨瑶君对竹纤维高分子技术成果示范的工作汇报，

中铁二十三局龙泉山国储林项目指挥部指挥长翟森、

副总工李小东分别介绍了林下经济发展规划、对比

试验情况。特邀森林培育专家左力研究员高度评价

了竹纤维高分子技术在龙泉山的应用成效。

座谈会上，刘进指出：学校与成都龙泉山森林

公园管委会的合作践行了习近平总书记来川视察的

重要指示精神，紧紧围绕“天府森林四库”建设，

希望竹纤维高分子技术成果应用于龙泉山城市森林

公园建设取得实实在在的成效，提出学校将与龙泉

山城市森林公园管委会共同发力，共同打造成林竹

科技创新产业基地和共同培养林业高层次人才，力

争把龙泉山基地建设成为乐山师范学院林学学科提

质发展的桥头堡，成为乐山师范学院服务新时代更

高水平“天府粮仓”的排头兵。

王仕彬高度肯定了竹纤维高分子技术成果在龙

泉山城市森林公园建设中的应用成效，对双方进一

步深化合作信心满满。他说：龙泉山是国家高质量

国土绿化试点示范地，双方在龙泉山的项目合作就

是践行高质量发展新质生产力，希望双方进一步扩

大合作范围，有目标有方向地开展合作，扎实做好“学

用结合”。他指出：龙泉山城市森林公园管委会要

以“求合作，真合作，深度合作”的姿态向学校“问

诊”，邀请专家学者“实地坐诊”，争取更多高级

别的专家“会诊出方案”，为龙泉山城市森林公园

高质量发展和打造世界级的城市绿心作出贡献。

据了解，2023 年 8 月，我校与成都龙泉山城市

森林公园管委会签订战略合作协议，将龙泉山竹类

品种引育、资源开发及竹纤维高分子成果示范作为

双方合作的前期任务，共同为筑牢长江黄河上游生

态屏障和建设天府森林粮库持续发力。

 

 （林竹科技创新产业研究院 梁晨）
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我校举行“2024 姚基金希望小学篮球季”

支教志愿者出征仪式

我校举办 2024 届毕业生春季

校园双选会

学校与四川省龙舟协会举行联合发展

签约仪式 

校长刘进赴龙泉山基地现场考察调研竹纤维高分子技术成果

考察调研现场  摄影  梁晨（林竹科技创新产业研究院）

4 月 16 日，学校赴成都龙泉山竹纤维高分子技术造林现场考察调研  摄影  梁晨（林竹科技创新产业研究院）

本报讯  4 月 11 日，四川省龙舟

协会与乐山师范学院在体育学院会

议室举行了隆重的签约仪式，正式宣

布与多位实力选手和教练团队达成合

作。学校党委书记胡丹、四川省龙舟

协会会长樊均毅、四川省龙舟协会秘

书长王忠艳、体育学院院长张峰等参

加了本次签约仪式。仪式由体育学院

副院长黄河主持。

龙舟运动作为中国传统的水上体

育运动，承载着深厚的文化内涵和民

族精神。通过此次签约，队伍精心挑

选了一批潜力无限的运动员和一支经

验丰富的教练团队，共同奋进，提升

队伍的整体实力和竞技水平。

在签约仪式上，胡丹表示了对

龙舟队未来比赛的支持与信心，要求

队员们刻苦训练，体现乐师人敢闯敢

拼的精神面貌，期待龙舟队能代表四

川参加全运会并为家乡夺得荣誉。樊

均毅在讲话中表示，新成员们的加入

是队伍发展史上的一个重要里程碑，

他们将与原有队员一道，通过不懈努

力，将中华龙舟队打造成为赛场上的

强队，成为赛场上最闪亮的一颗明珠。

张峰与樊均毅现场签订龙舟项目

合作协议。龙舟运动不仅仅是一项体力

和技术的较量，更是团队协作和精神力

量的体现。中华龙舟队在历届赛事中屡

创佳绩，得益于队员们默契的配合和坚

韧不拔的意志。新成员们的加盟，将进

一步增强队伍的凝聚力和战斗力，为冲

击更高荣誉奠定坚实基础。

随着签约的圆满结束，龙舟队已

做好了迎接新挑战的准备。在未来的

训练和比赛中，队伍将秉承传统，创

新进取，力争在每一场比赛中都能展

现出最佳状态，为校争光，为国添彩。

 （体育学院 胡天慧、谢凯）

本报讯 4 月 16 日，我校在实训楼大楼

多功能厅举行“2024 姚基金希望小学篮球

季”支教志愿者出征仪式。校党委书记胡

丹，姚基金理事蒋英出席出征仪式并讲话。

四川省青少年发展基金会理事长胡晓，项

目部部长张漆联，共青团乐山市委副书记

叶利丽，校党委常委、副校长汪天飞，宜

宾市体育管理中心主任张潇、副主任王磊，

资阳市雁江区教体局群体股股长蒋昌海及

相关职能部门负责人、全体志愿者、体育

学院学生代表参加出征仪式。体育学院院

长张峰主持出征仪式。

出征仪式在庄严的国歌声中拉开帷幕。

与会人员观看了姚基金宣传片，在姚明的

致辞中深入了解了姚基金的启动和发展历

程。

胡丹介绍了我校“姚基金”公益事业

开展情况与体育工作情况。他表示：乐山

师范学院将秉承姚基金“以体育人”理念，

进一步加强与地方的合作，积极培养我校

大学生“感恩、服务、奉献”的品质与情

怀，培养他们服务社会的本领。为此，他

向 25 位篮球志愿者提出三点希望。一是希

望他们积极参与，刻苦训练，利用这段有

限的时间抓紧学习，掌握好技能，保证支

教活动的顺利开展。二是希望他们敢于担

当，倾情投入，明确自己学生身份、教师

身份和教练身份，高质量完成各项支教任

务。三是希望他们乐于奉献，传递正能量，

在支教过程中充分发扬“敢为人先、臻于

至善”的乐师精神，将姚基金社会公益正

能量继续传承下去，让学生了解篮球运动，

感受体育精神，享受体育运动的快乐。

蒋英代表姚基金创始人姚明、理事长

叶莉向即将奔赴乡村的 25 位篮球志愿者送

上了最亲切的问候和衷心的祝福。她表示：

党和政府高度重视青少年和学校体育教育，

体育将在青少年成长中扮演更为重要的角

色，希望更多大学生投身到体育公益事业

中去，向社会公众传递“以体育人”的理念，

树立青年一代的社会责任担当，为国家体

教融合与乡村振兴注入青春的力量。她讲

道乐山师范学院被誉为“姚基金”的“井

冈山”，2012 年贵校选派了 45 名志愿者分

赴 15 个省份，出色地完成了第一届“姚基

金”各项支教任务，受到社会各界尤其是“姚

基金”创始人姚明的高度认可，她希望 25

位篮球志愿者肩上要扛起“体育老师”和“篮

球教练”的职责，克服艰苦条件，勇于面

对挑战，将自己在校学到的体育知识和篮

球技术加以实践运用，积极践行“奉献、

友爱、互助、进步”的志愿精神，用实际

行动履行承诺，把体育的精彩和篮球魅力

传递给乡村的孩子。

最后，汪天飞、杨锐、胡晓、叶利丽

为志愿者进行了授旗仪式，传递弘扬支教

服务精神。在黄震老师带领下全体志愿者

面对志愿者旗帜庄严宣誓，承诺将全力以

赴，为乡村孩子贡献自己的一份力量。

 （融媒体中心  杨爽、王玲玲）

本报讯  4 月 10 日，四川省委机构编

制委员会办公室副主任钟建发一行来到我

校专题调研高校内设机构设置情况。校党

委副书记、校长刘进，校党委常委、副校

长陈范华以及学校机构改革工作小组成员

参加调研。

座谈会上，钟建发一行高度肯定了学

校内设机构设置和编制管理工作，并对学

校相关工作提出了明确要求。钟建发强调：

习近平总书记在二十届中央机构编制委员

会第一次会议上发表了重要讲话，系统总

结了党的十八大以来机构编制工作取得的

重大成就和宝贵经验，为做好新时代机构

编制工作指明了方向、提供了遵循。高校

编制工作要有序推进机构改革组织实施，

不断提升机构编制管理效能；要深挖潜力、

盘活存量、创新方式，进一步破除制约学

校高质量发展的障碍；要依规设置、按需

设置、动态调整，进一步提升工作的科学

化规范化法治化水平。

刘进全面汇报了学校办学历史和特

色，阐释了学校“113”高质量发展思路

的具体内涵，详细汇报了学校内设机构、

职能职责、人员编制等相关情况。刘进指

出，学校高度重视内设机构设置的科学性

和合理性，专门成立了机构改革领导小组，

进一步明晰了职能职责，厘清了职责边界。

学校以落实立德树人任务为根本，不断优

化校内机构设置，严格执行上级主管部门

编制管理有关规定，注重做好机构编制的

日常管理工作。刘进强调：要结合高等教

育发展规律的实际，以高质量发展需求为

导向，建立高校机构编制管理的长效机制，

动态调整核定数，给予高校使用空编空岗

的自主权；要以激发干事创业活力为导向，

健全高校岗位结构动态调整机制，适度增

加高级管理岗位数，为学校人才培养和科

学研究提供强有力的人才支撑。

会上，学校党委组织部、人事部主要

负责同志分别对学校内设机构设置情况、

学校编制管理情况作了详细汇报。省委编

办、教育厅相关处室负责人对有关事宜进

行了回应。与会人员就高校内设机构设置

与管理、人员编制管理以及机构改革等工

作进行了深入交流。

省委编办事业单位登记管理局副局长

（主持工作）杨元峰，省教育厅人事处副

处长、二级调研员周治木，省委编办事业

单位登记管理局四级调研员周平、省委编

办四处一级主任科员汪浩同，乐山市委组

织部副部长、市编办主任武玉宏，乐山市

编办副主任霍超等同志参加了座谈。

 （教学工作部 朱国仁）

省委编办副主任钟建发一行来校调研


